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【2021年 迎春！】

【初の試み！ 新年会！！ ※飲食はしておりません】

新年明けましておめでとうございます。昨年は世界的にも、会社的にも大きな分岐点の年と
なりました。世界的には言わずもがな「新型コロナウイルス感染症」です。東京オリンピックの延期、
数々の企業の倒産。連日暗いニュースがたくさんありました。そんな中、オンラインなどITの急速な
普及等大きく発展したものもあります。
会社的には、50周年を迎えた事です。企業が50年を迎えることはとても大変で、素晴らしい事です。時代の変化に対応しなが
ら着実に前へ進んで行ったからこそだと思っております。その想いはさらに加速し、新事業にもチャレンジしております。
地域振興部を立ち上げ、旅行業と飲食業へ参入致します。また、地方の問題点を解決するような仕組みづくりにも着手しており
ます。形になりましたら発信していきたいと思っておりますので宜しくお願い致します。
「 」「 」。石田コーポレーションは、山陰のインフラや発展に対し「 」の面
から幅広く貢献しております。その取り組みに誇りを持ち、今後益々山陰の発展に貢献できるようにしていく所存です。
本年も何卒ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

1月5日（火）新年会を実施しました。
毎年新年は全社員米子本社に集まり、新年会を実施しておりましたが、新型コロナウイルス対策として、初のオンライン新年会
を試みました。米子本社、松江支社、倉吉支店、鳥取営業所、出雲営業所を「Teams」で繋ぎ、各拠点に集まってもらいました。

米子にはグループ会社の「石田リフォームネット」「曽我工業」
「シルクファーム」「KOGANE」の代表者も参加しました。
初の試みということで、一部ハウリングが発生したり、音声の
切り替えに戸惑ったりはありましたが、大きな問題もなく行う
ことが出来ました。
本年も永年勤続表彰があり、美濃常務が 勤務で表彰さ
れました。多岐にわたりいろいろな事業を経験して頂き、石
田コーポレーションの発展に大きく貢献してくれました。
これからも常務取締役としてしっかりと会社の引き締めをお
願いします。

また、2020年は社員旅行なども出来なかったこともあり、2020年
入社の新入社員の自己紹介タイムも設けました。
スピーチでも言いましたが、石田コーポレーションは本当に

です。社員一丸となってこの激動の時代を乗り越え
て行きましょう！

永年勤続表彰 美濃常務2020年入社社員 自己紹介



作成 専務取締役 石田 遼馬

【リクルート情報！】

【研修レポート！！】

早いもので今年もリクルートが本格化してきました！この時期は、22年新卒を対象としたインターンシップを絶賛開催中です。
マイナビに登録したこともあり、インターンシップの応募者が昨年の10倍以上に増加Σ (； ﾟДﾟ)！ 少人数での対応がモットーな
ので、とても心苦しいですが、選考をさせて頂いております。選考漏れの方大変申し訳ございません。また、これから受けられる
方は楽しみにしておいてくださいね！時期によってはまだまだ です！HPをご確認ください！
合同企業説明会もことごとく中止でしたが、ようやくWEB上や対面式でも行われるようになってきました。しっかり学生にPRして
山陰で働きたい人を増やし、山陰が盛り上がっていくようにしていければなと思っております。

LIXILより、全営業対象に を行って頂きまし
た。この研修は商品勉強ではなく、営業における戦略的な考え
方などを学べる研修です。
商品知識を付ける勉強会などはよくありますが、営業戦略を
学べる研修はあまりありません。とても良い機会となりました。

グループ会社のエコマの選抜社員も参加し、馴染みのない研
修に悪戦苦闘、興味津々な様子でした。ちょっとした考え方の
違いが積み重なったときに、大きな結果の違いとなることはよ
くあります。皆さん忘れないように心にとめてくださいね！
また、1月16日には次課長級＆次世代リーダー候補を対象と
した、さらに深堀をした研修を行います。
この研修では、提案力の大切さやターゲティング戦略を学べま
す。来期に向けた取組を自分の言葉に落とし込み、

という狙いがあり
ます。
コロナ禍でなかなか思うような営業が出来ない中、しっかりと
いろいろな知識を付け、戦略的に取り組めるように頑張ってい
きましょう！お疲れ様でした！

島根大学 合同業界研究会にも参加予定！
乞うご期待！！

【KOGANEより】

お待たせしました！ が しました！
今年は「いちご狩り（食べ放題）」と「摘み取り体験（持ち帰り）」
に時間を分けて開園しております。
今年は大好評である「とっておき」はもちろん、甘くて人気のあ
る「章姫（あきひめ）」、甘酸っぱい「紅ほっぺ」、そして新顔の「お
いCベリー」という栄養満点のいちごを取り揃えております。
プレオープンでは、園児たちを招いていちご狩りを体験して頂
きました。大きないちごを頬張り満面の笑みを浮かべる園児。
心がほっこりしました。
予約制となっておりますので、詳細はHPまたはQRコードから
確認ください。たくさんのご予約お待ちしております！

詳細はこちらから！

山陰の良いところ 人が温かい。災害が少ない。密にならない。程よく自然があり、海、山、川すべて30分圏内。医療体制が充実
している。薬局がたくさんある。空港がたくさんある。持ち家を持てる。子供を育てるのにいい環境。などなど
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